

María del Carmen Millán, Directora de Canal 13 y Juan Saldaña Rosell del 11

Por Rodolfo DE LAROSA

La televisión estatal y la cultural tienen desde ayer nuevos directores generales, cargos que pasaron a ocupar la doctora María del Carmen Millán, en Canal 13 y el licenciado Juan Saldaña Rosell, en Canal 11.

La doctora Millán pasa a suplir al dibujante y periodista Abel Quezada, quien renunció a unos cuantos días de haberse hecho cargo de dicho puesto, mientras que el licenciado Saldaña suple al licenciado Maximino García Fabregat.

En una ceremonia efectuada ayer a las 13:30 horas, el licenciado Mario Ramón Beteta, director general del grupo SOMEX, dio posesión del cargo a la doctora Millán, quien dirigió unas breves palabras en las que solicitó la colaboración de la prensa y otros medios de comunicación para que "Canal 13 sea lo que debe ser".

La doctora María del Carmen Millán nació en Teziutlán, Puebla, es maestra y doctora en letras, maestra de tiempo completo en la UNAM; ha sido secretaria general de la facultad de Filosofía y Letras; directora general de Educación Audiovisual y después de Divulgación de la Secretaría de Educación Pública, entre otros importantes cargos que ha ocupado.

En la actualidad imparte un seminario de literatura mexicana y el año pasado le editaron en tres volúmenes su "Antología de Cuentos Mexicanos"; recientemente uno de sus libros fue traducido al alemán. Es la responsable de las secciones de literatura mexicana en el Diccionario de Literatura Latinoamericana; el de la Unión Americana (Washington, D. C.), de Historia Biográfica y Geográfica de México que ha llegado a dos ediciones y el Diccionario de Escritores Mexicanos.

La doctora Millán, ahora nueva directora de Canal 13, ha sido distinguida en el transcurso de su brillante trayectoria con las Palmas Académicas de Francia; la presea Bandera Yu-

fianza Superior e Investigación Científica de la SEP y de 1963 a 1964 figuró como miembro del servicio exterior mexicano, ocupando el puesto de segundo secretario en Japón, Filipinas, Indonesia, India y República Árabe Unida (Egipto).

Fue subdirector general de Acción Social del Departamento del Distrito Fede-

ral; subdirector general de Orientación y servicios sociales de la UNAM, director de la Estación Radiodifusora XHOF-FM del Departamento del DF., coordinador de recursos audiovisuales del IEPES durante la campaña electoral del licenciado Luis Echeverría; miembro del consejo fundador de Televisión Cultu-

ral de México; subdirector general de servicios y viceejecutivo del Consejo de Programación de Televisión Cultural de México; subdirector de difusión del Comité Nacional Mixto de Protección al Salario y coordinador de televisión CEN del PRI durante la campaña electoral del Presidente Echeverría.